

„Wir sind PFLEGE-STOLZ“: Tag der Pflege in Nürnberg



Unter dem Motto „Wir sind PFLEGE-STOLZ“ unterstützte der DBfK Südost am 14. Mai die Bezirksarbeitsgemeinschaft der öffentlichen und freien Wohlfahrtspflege in Nürnberg. Die Mitarbeiterinnen des DBfK Südost waren vor Ort dabei – mit Tattoos zum Aufsprühen, Klatschstangen und jeder Menge Berufsstolz.

Pflegeschüler:innen präsentierten mit Tanz, Musik, Gesang und Poetry ihre Sicht auf einen vielfältigen, starken und professionellen Beruf. Die Veranstaltung setzte ein klares Zeichen für Anerkennung und Selbstbewusstsein in der Pflege. „Pflege ist bunt, vielseitig und unverzichtbar“, lautete die Botschaft.

Auch politische Unterstützung war präsent: Bayerns Gesundheitsministerin Judith Gerlach, die Vizepräsidenten der Vereinigung der Pflegenden in Bayern, Matthias Drossel und Michael Wetterich, sowie Bezirkstagspräsident Peter Daniel Forster würdigten die Bedeutung der Pflege für unsere Gesellschaft.

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.
